



POUR NOUS CONTACTER :

☎ Répondeur : 01 55 80 66 44

sudtresor.750@cp.finances.gouv.fr

Lionel HAMON- TP CAS ☎ 01-40 33 21 38

Elisabeth VERET- Site Réaumur ☎ 01-55-80-87-08

Nicolas CHAMBON - TP 14eme ☎ 01-56-53-68-61

Isabelle ELAZZAOUI - DIT Montreuil ☎ 01-49-20-55-23

Yannick SANGARIN – TP 15-2 ☎ 01-45-78-34-31

Vincent DUPUY – Equipe d'intervention

NOS PERMANENCES

Lundi Après-Midi / Mercredi

(local RGF- pièce 130 –Mezzanine)

Paris, le 7 septembre 2009

RENTREE GRIPPEE ?

Attention, attention chers collègues! Le fléau nous guette ...

Plus que l'épidémie de chômage qui sévit depuis plusieurs mois et qui ne cesse lui d'atteindre des sommets, plus dangereuse que la crise systémique du capitalisme, plus assommante que les augmentations de taxes en tous genres, voilà donc la grippe de type H1N1 (dite A), qui, d'après nos communicants gouvernementaux, frappera tellement fort la France que notre économie sera encore plus fragilisée qu'elle ne l'est actuellement.

Il est fort à parier que ces derniers n'hésiteront pas, dans quelques temps, à nous fournir l'explication de la non « reprise » de notre économie par le simple fait que cette grippe aura empêché les forces vives de la nation d'œuvrer au redressement de la France. Et ce, malgré les « excellentes réformes » en cours actuellement, pour le plus grand bonheur de nos compatriotes et des services administratifs concernés.

Il n'est qu'à voir ce qui se passe chez nos collègues du Pôle Emploi. Ces derniers ont bénéficié d'une réforme et d'une fusion (ASSEDIC/ANPE) tellement bien ficelée qu'elle devait faire le bonheur des chômeurs pour une plus grande efficacité, avec des services si bien réorganisés qu'ils ont été contraints de fermer au public pour épurer les dossiers en cours... Et qui fait appel aux organismes privés. Prouvant ainsi l'échec de telles réformes...

On peut d'ailleurs s'interroger sur le fait de savoir si ce n'était pas à ce point voulu et demandé? Pour jeter l'opprobre sur certaines administrations?

Il est à craindre que la démarche idéologique soit la même en ce qui concerne notre administration (Impôt/Trésor). Prouvant une fois de plus que lorsqu'on veut tuer son chien on dit qu'il a la rage...

De rage donc là il n'est pas question, mais de grippe oui...

Certes, si diriger c'est prévoir, nous ne pouvons que nous réjouir de la communication faite par le gouvernement et les administrations sur un phénomène de santé qui doit requérir la vigilance de toutes et tous; et de savoir que certaines dispositions seront prises pour nous protéger.

Toutefois, il semble qu'il y ait un décalage entre la communication médiatique et la réalité. La aussi, un peu de modération serait raisonnable. Même le professeur Debré semble dire (cf. entretien du JDD du 25 juillet) qu'il faut raison garder et ne pas céder ni créer de panique, rappelant que cette grippe n'est pas le virus Ebola.

En ce qui concerne la RGF, les instructions du bureau 3B en date du 17 juillet 09 relatives à la pandémie, et traduites par la direction de la RGF dans un mail du 23 juillet n'ont fait pourtant l'objet d'aucune communication auprès des OS locales...

Nous comptons donc avec les autres OS de la RGF interpellé très rapidement le Receveur sur ce sujet, entre autres... Nous ne manquerons pas de vous informer prochainement des résultats de cette audience.

En attendant chers collègues, nous vous souhaitons une bonne reprise!

Bonne reprise malgré l'abondance de taxes supplémentaires, et souvent iniques ou de factures en augmentations (cf. EDF variation de +ou- 15% de nos factures, en bref plus vous êtes un gros consommateur moins vous payez- tiens donc!) qui continuent à nous tomber dessus, malgré l'honnie Loi sur la mobilité votée en douce cet été, malgré, et de l'aveu même de la part de notre Ministre, l'absolue inefficacité du bouclier fiscal, puisqu'il invite à la régularisation certains indéliques qui préfèrent les beaux pâturages helvétiques aux pelouses de Bercy, à se déclarer auprès de notre administration, tant ils tardent à revenir au pays. Malgré, malgré, malgré... Nous vous laissons, chers collègues, dire la suite tant les sujets de mécontentements ne manquent pas!

Bonne reprise à Tous et sortez masqués...

Sud Trésor RGF